Libérés de la Loi par Christ

Verset clé : "Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi, étant devenu malédiction pour nous, car il est écrit : Maudit est quiconque est pendu au bois ; afin que la bénédiction d'Abraham s'étende aux païens par Jésus-Christ, et que nous recevions par la foi la promesse de l'Esprit." (Galates 3:13)

Versets choisis: Galates 3:1-14

L'acceptation du sacrifice de Christ est le fondement de la relation du croyant avec Dieu pendant l'âge de l'Évangile. Paul rappelle avec force aux frères qu'ayant reçu le Saint Esprit, il serait inapproprié de se placer sous la servitude de la Loi mosaïque, qui ne pouvait offrir la vie à aucun être imparfait (Galates 3:1-3). Paul souligne également le fait que Dieu a hautement estimé les personnes qui ont fait preuve de foi avant même la mort de Christ et l'ouverture de l'âge de l'Évangile, période pendant laquelle l'Église est en cours de formation. "Comme Abraham crut à Dieu, et que cela lui fut imputé à justice, reconnaissez donc que ceux qui ont la foi qui sont les enfants d'Abraham. Aussi l'Écriture. prévoyant que Dieu justifierait les païens par la foi, a annoncé d'avance la bonne nouvelle à

20 L'AURORE

Abraham: Toutes les nations seront bénies en toi! de sorte que ceux qui croient sont bénis avec Abraham le croyant" (versets 6-9). La Bible affirme également que la faveur de Dieu ne peut être obtenue par les pécheurs qui tentent d'accomplir les œuvres de la Loi (Deutéronome 27:26). Seul Jésus-Christ, pendant son ministère terrestre, a pu être à la hauteur de la norme divine et en accomplir chaque aspect grâce à sa perfection et à son obéissance à la volonté de Dieu (Galates 3:11).

Notre verset clé souligne la nécessité de la crucifixion de Jésus pour racheter ceux qui étaient sous la condamnation en raison de leur incapacité à observer la Loi mosaïque. De plus, les bienfaits de la mort de Christ allaient s'étendre aux païens en accomplissement de l'alliance abrahamique par laquelle toutes les familles de la terre seront bénies. Le dessein de Dieu pour les Juifs et les Gentils doit s'accomplir par Christ, qui est identifié comme la "postérité" d'Abraham. Lorsque le royaume promis sera établi, cette réalité sera comprise par tous (verset 16). Le but de l'alliance de la Loi était de démontrer aux Israélites, en tant que pécheurs, leur incapacité à respecter l'exigence divine d'une obéissance parfaite. Elle visait également à les préparer à accueillir le Christ lorsqu'il se présenterait comme leur Sauveur au cours de son ministère terrestre (versets 19-22). Durant l'âge de l'Évangile actuelle, les Juifs fidèles ont l'opportunité de s'associer à

Jésus-Christ pour accorder de futures bénédictions à l'humanité. "Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni homme libre, il n'y a plus ni homme ni femme ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. Et si vous êtes à Christ, vous êtes donc la postérité d'Abraham, héritiers selon la promesse" (Galates 3:28, 29). Quelle merveilleuse disposition!

22 L'AURORE